



Unidad Pastoral de Ejea de los Caballeros

Hoja informativa



www.parroquiaejea.com

3 Enero 2021

EPIFANÍA DEL SEÑOR



Este miércoles, **6 de enero**, celebramos los cristianos la **fiesta de la Epifanía**. Celebramos la universalidad del mensaje y la universalidad del amor de Dios. Celebramos que el Señor se ha manifestado a todo el mundo, para que su mensaje llegue a todos los hombres y mujeres. Los magos que llevaron regalos por el nacimiento de Jesús nos descubrieron su realeza, su divinidad y su humanidad. Conmemoramos esa noche en que la estrella guió a los magos y los condujo hasta el rey, el Hijo de Dios, el hombre.

CARITAS NAVIDAD

De la colecta y donativos para Cáritas de la campaña de Navidad, de ha recogido 4.044,05 € que se han mandado a Cáritas Diocesana, así como los 1.000 € de las “mascarillas solidarias” de septiembre. Desde Cáritas Diocesana nos mandan todos aquellos gastos que tenemos como Cáritas de la Unidad Pastoral. Agradecemos a todos estas aportaciones para ayudar a los más desfavorecidos y necesitados de nuestras comunidades, que en estos momentos ya son muchos. GRACIAS.

SAN VICENTE DE PAÚL

Desde las Conferencias de San Vicente de Paúl y la Unidad Pastoral, agradecemos a todos los que habéis participado en la recogida de alimentos de Navidad: parroquias, grupos, colegios, familias y personas individuales. Todo ello hace posible que sigamos realizando el reparto de alimentos a los más pobres y vulnerables de nuestros pueblos. También, durante este mes de Diciembre, de han recibido para este fin 2.095 € que sirven para comprar productos frescos (pan, carne, huevos...).

EDUCAR LA CULTURA DEL CUIDADO

La educación para el cuidado nace en la familia, núcleo natural y fundamental de la sociedad, donde se aprende a vivir en relación y en respeto mutuo. Sin embargo, es necesario poner a la familia en condiciones de cumplir esta tarea vital e indispensable.

Siempre en colaboración con la familia, otros sujetos encargados de la educación son la escuela y la universidad y, de igual manera, en ciertos aspectos, los agentes de la comunicación social. Dichos sujetos están llamados a transmitir un

sistema de valores basado en el reconocimiento de la dignidad de cada persona, de cada comunidad lingüística, étnica y religiosa, de cada pueblo y de los derechos fundamentales que derivan de estos. La educación constituye uno de los pilares más justos y solidarios de la sociedad.

Las religiones en general, y los líderes religiosos en particular, pueden desempeñar un papel insustituible en la transmisión a los fieles y a la sociedad de los valores de la solidaridad, el respeto a las diferencias, la acogida y el cuidado de los hermanos y hermanas más frágiles. A este respecto, recuerdo las palabras del Papa **Pablo VI** dirigidas al Parlamento ugandés en 1969: «No temáis a la Iglesia. Ella os honra, os forma ciudadanos honrados y leales, no fomenta rivalidades ni divisiones, trata de promover la sana libertad, la justicia social, la paz; si tiene alguna preferencia es para los pobres, para la educación de los pequeños y del pueblo, para la asistencia a los abandonados y a cuantos sufren»

A todos los que están comprometidos al servicio de las poblaciones, en las organizaciones internacionales gubernamentales y no gubernamentales, que desempeñan una misión educativa, y a todos los que, de diversas maneras, trabajan en el campo de la educación y la investigación, los animo nuevamente, para que se logre el objetivo de una educación «más abierta e incluyente, capaz de la escucha paciente, del diálogo constructivo y de la mutua comprensión». Espero que esta invitación, hecha en el contexto del Pacto educativo global, reciba un amplio y renovado apoyo. (Papa Francisco. Del Mensaje de la Jornada Mundial de la Paz)

CONGRESO DE LAICOS 2020



Han pasado ya unos meses de la conclusión del Congreso de Laicos “Pueblo de Dios en salida”. En la preparación del Congreso, promovido por la Conferencia Episcopal Española, participaron más de 40.000 personas de todas las diócesis de España. En el congreso (14-16 de febrero 2020) participaron más de 2.000 personas (obispos, sacerdotes, religiosos y religiosas y sobre todo laicos). Estos participantes afirmaron haber vivido un acontecimiento eclesial muy importante. La crisis del Covid-19 ha obligado a pausar y replantear el Post-Congreso. Pero ya están los materiales e itinerarios para que podamos comenzar a trabajar en este “Nuevo Pentecostés”, en esta “Iglesia en salida”.

